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Résumé :

Llétude vise a détevminer Uétendue de Uinténét dans la gestion de la qualité tetale et
les nowmes JSO de la gestion des wessowrces humaines, et des wesseunces fhumaines en lui-
méme, elle chewche également & saveir laguelle d'entre elles est plus efficace et wéussie, c'est
apues de Uinténet croissant de la mendiale qualité, en particulier paice que nous vivens & une
épaque aii la qualité est essentielle pour suwive dans la cencuvence fénoce dans les machés
et en paticulien apwes les techniques qui ont été atteint par les pays développés.

En autre, cette étude propase des salutions et des méthades pour les
awganisations a suive, principalement dans les pays du tiews monde dent U(Ulgérie.

Summany :

The study aims te identify the extent of intenest in Jotal Quality Management
and JSO standards of fuman 1esaurces management, and human sesousce in itself,
alse it seefs for fnowing which of them is mare effective and successfull, this is after
of the increasing intexest of global quality, especially because we live in an exa whete
the quality is essential te swwive within the fiexce campetition in the maxkets and
paticularly after the technics that fave been reached by the develeped countiies.

Morecuver, this study suggests sclutions and methods for the enganisations to
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